

COLUMNAS SSC



SÍNTESIS INFORMATIVA



COMUNICACIÓN SOCIAL



CIUDAD DE MÉXICO
CAPITAL DE LA TRANSFORMACIÓN



SSC

SSC

Medio	Columnista	Encabezado	Resumen
El Gráfico	Binoculares	¿Perfil adecuado?	Recientemente, los reflectores se han posado sobre la titular de la Agencia de Atención Animal, Ana Villagrán, luego de que se dieran a conocer imágenes de cómo trata a sus animales de compañía y la manera en la que los tiene. Sus vecinos, ya no la soportan pues fueron ellos mismos quienes filtraron las imágenes de la funcionaria y la forma en la que convive con sus mascotas. Lo raro es que hace unos días, vecinos morenistas de la alcaldía Benito Juárez comentaron que para atender el caso de un can en posible estado de maltrato, mejor le llamaron a Lety Varela, quien fue directora de la Brigada de Vigilancia Animal y quien ahora es magistrada del Tribunal Federal de Conciliación y Arbitraje, ¿será que saben que Villagrán en verdad no hace mucho por los animales?
Reforma	En Flagrancia Gustavo Fondevila	Extorsiones policiales	En la zona oriente Sector Oasis, dos policías fueron detenidos en la calle Emilio Azcárraga Vidaurreta. Una mujer afirma que un policía le ha marcado al teléfono de su casa para decirle que tiene detenido a su hijo por delitos contra la salud y que estaría dispuesto a liberarlo a cambio de 50 mil pesos. Los elementos del cuadrante que reciben la llamada le preguntan por el lugar de la cita para la entrega del dinero y al llegar, observan un vehículo, una policía y un hombre vestido de civil, la pareja es asegurada. Cuando la madre llegó a su casa empezó a recibir llamadas donde le decían que no volvería a ver a su hijo si no liberaban a los policías detenidos. Y el calvario que parecía haberse terminado, comenzó de nuevo.

Sistema Penitenciario

Medio	Columnista	Encabezado	Resumen
24 Horas	La Divisa del Poder Adrián Trejo	¿Quién nos cuidará de nuestros cuidadores?	En todo México, el delito de la extorsión es el que más se ha incrementado en los últimos años. En lo que va de la actual administración, este delito creció 45.3% comparado con el mismo periodo del sexenio anterior, de

			<p>acuerdo con datos del SESNSP. Tan solo en la CDMX, la extorsión creció 172% en el primer cuatrimestre del año, en comparación con el mismo periodo del 2024. Se conoce que la mayoría de estas llamadas proceden de los reclusorios desde donde operan bandas perfectamente organizadas, que sobornan a las autoridades de todos los niveles no lo han podido o querido hacer, por negligencia o complicidad.</p>
--	--	--	--

Seguridad

Medio	Columnista	Encabezado	Resumen
Milenio	Trascendió	Aniversario de la Guardia Nacional	<p>La presidenta Claudia Sheinbaum encabezará hoy la conmemoración del sexto aniversario de la Guardia Nacional, que se llevará a cabo en el Campo Deportivo Militar Marte, donde habrá un mensaje sobre la importancia de esa corporación para la estrategia federal de seguridad. La plana mayor del Gabinete de Seguridad acompañará a la comandanta suprema de las fuerzas armadas, incluidos el jefe de la institución, Hernán Cortés; los secretarios de Defensa, Ricardo Trevilla, y de Marina, Raymundo Morales, además del de Seguridad, Omar García Harfuch, y de Gobernación, Rosa Icela Rodríguez.</p>
La Crónica de Hoy	Pepe Grillo	Huachicoleros, ¿fin de la impunidad?	<p>El gobierno del Segundo Piso de la 4T quiere revertir esta situación. Ayer el Gabinete de Seguridad en pleno co pareció ante los medios para dar a conocer la desarticulación de una extensa red de huachicoleros con operaciones en por lo menos tres entidades federativas. Fueron detenidas 32 personas, lo que da idea el tamaño del negocio. La impunidad estuvo invicta por años, pero eso comenzó a cambiar, ¿será su fin?</p>
El Heraldo de México	Sacapuntas	Cierran la llave al Huachicol	<p>Histórico trabajo realizó el Gabinete de Seguridad. Ayer, la Secretaría de Seguridad, de Omar García Harfuch, dio a conocer el desmantelamiento de una de las principales redes dedicadas al huachicol. Acompañado del fiscal Alejandro Gertz, y de los secretarios de Defensa, Ricardo Trevilla, y Marina, Raymundo Pedro Morales, así como del comandante de la Guardia Nacional, Hernán Cortés, ofreció detalles del operativo.</p>

Políticas

Medio	Columnista	Encabezado	Resumen
Excélsior	Frentes Políticos	Hay avances	Desde Colima, Claudia Sheinbaum confirmó que 11 millones de mexicanos salieron de la pobreza gracias a los programas sociales. Carlos Torres, coordinador general de los programas para el Bienestar, detalló pagos, montos y porcentajes con la precisión de un cajero automático. Mario Delgado y Ariadna Montiel, presentes, y la gobernadora Indira Vizcaino, asegurándose de salir bien en la foto.
El Universal	Bajo Reserva	La corte sí le va a entrar a la prisión preventiva	El pleno de la Suprema Corte sí va a debatir la aplicación de la prisión preventiva oficiosa antes de que finalice sus funciones. Nos aseguran que en los primeros días de agosto desahogarán los proyectos de los ministros Jorge Mario Pardo Rebolledo y Margarita Ríos Farjat sobre el tema y nos precisan que los expedientes no fueron "bajados", sino que se ajustó y actualizó la lista de asuntos
El Sol de México	A La Sombra	Poder Judicial	El presidente del Tribunal de Justicia capitalino, Rafael Guerra, parece empeorar la situación. Resulta que el magistrado aseguró que los trabajadores que se encuentran en paro representan sólo el cinco por ciento de la base laboral ; sin embargo, los inconformes tienen prácticamente paralizado el tribunal y los procedimientos que ahí se siguen.
Reporte Índigo	Redes de Poder	Confusión por "nombramiento"	La ex titular del CONACYT, María Elena Álvarez-Buylla, quien afirmó en redes sociales que el exsubsecretario de Salud, Hugo López-Gatell, había sido nombrado representante de México ante la Organización Mundial de la Salud. Sin embargo, poco después, el presidente de la Mesa Directiva del Senado de la República apuntó que "siempre no", pues a la Cámara alta no ha llegado ninguna solicitud, teniendo en cuenta que los nombramientos en el exterior tienen que ser aprobados por los senadores.
El Economista	La Gran Carpa	Malabarista	En un documental producido por el Centro de Estudios Espinosa Yglesias, reveló detalles de SU encuentro con Andrés Manuel López Obrador durante el periodo de transición. Según Peña Nieto, el entonces presidente electo no manifestó SU intención de detener el proyecto. "Me quedo con la incógnita de cuál fue la motivación real", afirmó el exmandatario, al referirse a la sorpresiva cancelación que generó amplia polémica política y económica. La decisión marcó un punto de ruptura en la política de infraestructura del país y sigue siendo motivo de debate.

La Razón de México	Rozones	Lilly los mete en aprietos	La polémica por el intercambio entre Lilly Téllez y legisladoras de la 4T subió de tono, ahora con la amenaza de demanda por el uso de unas tijeras con las que cortaron el cable de un megáfono , pero, ha señalado la panista estuvieron muy cerca de su rostro en un momento.
El Financiero	Confidencial	Llega tarde credencial para votar digital	La nueva identificación busca abaratar costos para el INE, aunque parece llegar tarde, pues el Congreso está a punto de concretar una iniciativa para que la CURP también contenga datos biométricos y adquiera el estatus de identificación oficial , lo que algunos advierten podría desplazar a la credencial para votar.
El Financiero	Estrictamente Personal Raymundo Riva Palacio	Golpes bajo la línea de flotación	El régimen que instauró Andrés Manuel López Obrador y está consolidando Claudia Sheinbaum está hecho bolas en sus contradicciones e inconsistencias, atrapado en la trampa que contribuyó a cavar. Ambos festejaron acusaciones en Estados Unidos sin pruebas ni evidencias, porque les beneficiaban.
Milenio	Bala de Terciopelo Ana María Olabuenaga	El PRI censuraba más	El tema no es menor, considerando que, en la última Clasificación Mundial de Libertad de Prensa, México descendió tres posiciones, pasando al lugar 124 de 180 países. En respuesta a la reacción crítica, la Presidenta sonrió como restándole importancia y dijo: "Hay la mayor libertad de expresión de la historia", no solo insinuando que (sí, adivinó) el PRI censuraba más , olvidando que la libertad de expresión no es una conquista concluida, sino una tensión permanente entre el poder y la conciencia.
Excélsior	Capital Político Adrián Rueda	Se congela Romo en Donceles	La Presidenta aclaró a la jefa de Gobierno qué elementos invitaría a su gabinete, por lo que la exalcaldesa de Iztapalapa no podría disponer de ellos. Eran los primeros acuerdos después de sus diferencias en las internas de Morena. Brugada, por su parte, dejó claro que no cobijaría a personajes como Víctor Hugo Romo, José Luis Rodríguez, Rigoberto Salgado y Julio César El Nenuco Moreno, por haber hecho campaña en favor de su rival, Omar Hamid García Harfuch, al que finalmente derrotó.
El Universal	En Tercera Persona Héctor de Mauleón	Un lugar de la memoria	Viajero, has llegado al edificio más llamativo y singular del Centro Histórico de la Ciudad de México: la llamada Casa de los Azulejos, una gala del barroco mexicano ubicada en la esquina del Callejón de la Condesa y la actual calle de Madero. La Casa de los Azulejos es todo un referente urbano. Le pertenece a la ciudad tanto como el Ángel, el Monumento a la Revolución o el Palacio de Bellas Artes.
El Economista	Signos Vitales Alberto Aguirre	Con dientes, sin autonomía	Con dientes, sin autonomía a presión ciudadana funcionó y la mayoría oficialista escuchó: no habrá autoridad unipersonal para sustituir a los órganos constitucionales que durante las últimas dos décadas regularon la

			competencia económica y las telecomunicaciones en México.
El Financiero	La Feria Salvador Camarena	Derechos, bajo acoso Institucional y criminal	La llegada de Morena al poder no se entiende sin la capacidad que tuvo de articular, apoyos de colectivos, comunidades y liderazgos locales. Desde el territorio, asumió la agenda de pobres y olvidados, de víctimas de injusticias, incluidas las de acoso gubernamental.
Excélsior	Bitácora del Director Pascal Beltrán del Río	Bachetlán, sede mundialista	El pavoroso estado de las calles de la Ciudad de México y su zona conurbada me han llevado de regreso a mi infancia, cuando uno no podía circular por esta área metropolitana sin caer todos los días en infinidad de baches. Uno debe preguntarse si así vamos a recibir a quienes lleguen a presenciar los partidos de la Copa del Mundo. Falta menos de un año para la inauguración del campeonato y, francamente, si así van a estar las cosas, qué pena con las visitas.
El Universal	Fuera del Aire Paola Rojas	Adversarios	La Fiscal General de los Estados Unidos, Pam Bondi, fue contundente: "No nos dejaremos intimidar y mantendremos a Estados Unidos a salvo gracias al liderazgo del presidente Trump. No solo frente a Irán, sino también frente a Rusia, China y México. Frente a cualquier adversario extranjero, ya sea que intente matarnos físicamente o mediante la sobredosis de nuestros hijos con drogas. "
El Financiero	Sobremesa Lourdes Mendoza	El Big Brother del Bienestar y un indultado	La llamada 'Ley de Inteligencia' marca el mayor retroceso en libertades civiles desde la transición democrática mexicana. La reciente aprobación, permite al estado acceder a información biométrica, financiera, médica, académica y de telecomunicaciones de cualquier ciudadano, sin orden judicial ni notificación.
Milenio	Día Con Día Héctor Aguilar Camín	Dichos de la temporada	Que los gobiernos presuman mucho sus logros induce a dudar de ellos. El gobierno mexicano lleva días presumiendo las libertades de expresión de que gozan sus ciudadanos. El gobierno tiene la obligación de garantizar esas libertades.
Excélsior	365 Días Ciro Gómez Leyva	No dejes todo en nuestras manos	Tras la aprobación el fin de semana de la Ley de Telecomunicaciones, que desaparece al IFT y a la Cofece, y la inevitable aprobación el martes de la Ley del Sistema Nacional de Investigación e Inteligencia (Ley Espía, la apodan los antagonistas), el plan C de los gobiernos de López Obrador y Sheinbaum quedará prácticamente redondeado. El oficialismo ha ignorado las observaciones de los opositores por 10 meses.
La Jornada	Astillero Julio Hernández López	La reforma judicial	Implica nuevos juzgadores y nuevos criterios ejecutivos, y la expresa voluntad de la presidenta Sheinbaum de que los deudores fiscales deben hacer inequívocamente sus correspondientes pagos, han llevado a Ricardo Salinas Pliego a acelerar su paso de empresario a político, al mandar al diablo las instituciones

			que no le favorecen, usar un lenguaje de descalificación contra los poderes Judicial y Ejecutivo y utilizar los medios de comunicación de su propiedad para campañas en defensa de sus intereses personales, no del interés de la nación.
Excélsior	Juegos de Poder Leo Zuckermann	Sobre la enredada relación de México con Estados Unidos	El gobierno de Sheinbaum ciertamente ha actuado con prudencia y sensatez frente a los agravios y desafíos del gobierno de Trump. Sin embargo, muchos temas siguen atorados, sin resolución, mientras se apilan declaraciones y acciones de la administración trumpista que enredan aún más la relación bilateral.
Milenio	Política Zoom Ricardo Raphael	Aguayo y la derrota del pluralismo	Concentrar el poder, adueñarse de lo público construir de nuevo un régimen hegemónico es una ideología que tiene muchos adeptos. Sin embargo, igual suman millones en México indispuestos a renunciar a la diversidad de opiniones, al razonamiento crítico y al libre ejercicio de la conciencia.
Milenio	Duda Razonable Carlos Puig	Trump de regreso, no hay cabeza fría que sirva	El conflicto entre Israel e Irán, sintiéndose Trump el verdadero vencedor mundial, las cosas no solo no han cambiado con México, sino que se van poniendo peor. En qué terminará esto, imposible saberlo, pero no cabe duda de que las cosas no van bien. La "cabeza fría" de la Presidenta, que muchos hemos elogiado, no parece A tener muchos resultados concretos.
24 Horas	Teléfono Rojo José Ureña	Entran a revisión las relaciones de México con España y Estados Unidos	el gobierno español, porque la renovación de embajador sale Quirino Ordaz y se tramita el arribo del ahora ministro Alberto Pérez Dayán, adelantado aquí el 8 de mayo obliga a revisar la relación bilateral. Y con Washington, porque el rompimiento de negociaciones de Donald Trump con Canadá puede verse como la sentencia adelantada del tratado entre México, Estados Unidos y Canadá, el T-MEC.
La Jornada	Dinero Enrique Galván Ochoa	Las reglas del juego	Los gobiernos de la 4T han sido generosos con la banca privada, extranjera, en su mayor parte. En los últimos años, ha obtenido ganancias espectaculares. Pero, ¿qué hace para ganar tanto dinero? Los banqueros fueron tenaces opositores al triunfo de un gobierno de izquierda, al final no lo pudieron impedir. Han seguido operando sin sobresaltos. Consiguieron algo del nuevo régimen: no hay cambios importantes en las reglas del juego que venían del prianismo.
Milenio	El Asalto a la Razón Carlos Marín	Ministro chicharrón y Corte "in situ"	Uno de los ministros del acordeón en la Suprema Corte, Aristides Guerrero García, se dice tan preparado como "chicharrón en salsa verde", promete "puertas abiertas" Y que el máximo tribunal podrá sesionar de manera itinerante, "insitu", en auditorios de universidades y plazas para estar más cerca de la gente "aunque para eso hay un canal judicial de televisión.



¡SÍGUENOS EN NUESTRAS REDES SOCIALES!

X @SSC_CDMX

f @PolicíaCDMX

@policia_cdmx

Secretaría de Seguridad Ciudadana

@ssc_cdmx



CIUDAD DE MÉXICO
CAPITAL DE LA TRANSFORMACIÓN



SSC